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UFFS terá mais espaço paraj

atividades em 2011
Stmioni/UFFS

Presidente da Associação Maria Bernarda, proprietária do imóvel, e o reitor em exercício da UFFS,
Jaime Giolo

Chapecó - A Universi

dade Federal da Fronteira

Sul (UFFS) contará com

mais espaço para suas

atividades acadêmicas e

administrativas a partir de

2011 em Chapecó. A ins

tituição assinou o contra

to de aluguel de parte do

antigo Colégio Bom Pas

tor, no Centro da cidade.

São aproximadamente

5 mil metros quadrados

de área, contando com

cerca de 10 salas de aula,

auditório, salas de profes

sores, depósitos, labora

tórios, banheiros, espaços

de recepção, secretaria,

espera, pátio externo, es

tacionamento e ginásio de

esportes.

Devem ir para o antigo

Bom Pastor cinco cursos

de graduação: Filosofia,

Sociologia, Geografia,

Enfermagem e Agrono

mia. Os outros seis — Ci

ência da Computação,

Engenharia Ambiental e

Energias Renováveis, His

tória, Pedagogia, Letras

e Administração - ficam

no atual campus alugado,

no antigo Seminário Sa

grado Coração, no Bairro

Seminário. A pró-reitoria

de Pesquisa e Pós-Gra-

duação deixa a reitoria, na

Avenida Getúlio Vargas, e

também ocupará o novo

espaço alugado. A pró-rei

toria de Extensão e Cultu

ra, que está no campus, irá

para o antigo colégio, no

Centro.

O prédio passa por uma

reforma geral, inclusive

com a pintura de todos os

espaços. O prazo para a

finalização das obras é 15

de fevereiro. Conforme

o reitor em exercício da

UFFS, Jaime Giolo, mes

mo durante a reforma, as

dependências que estive

rem prontas já serão ocu

padas pela UFFS.

Para Giolo, a locação

— prevista para 24 meses

pelo contrato — é essen

cial para o andamento da

UFFS no próximo ano.

"O espaço viabiliza a en

trada dos alunos de 2011.

Os novos não teriam con

dições de serem atendidos

adequadamente no local

em que estamos atual

mente. Também teremos

mais professores no pró

ximo ano", ressalta.


